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Nous avons lancé l’année dernière la végétalisation du cimetière afin d’en 
améliorer l’entretien.

Au vu des retours que nous avons, cela 
me semble être une grande réussite. Je 
suis persuadé que la végétalisation rend 
le cimetière plus agréable et plus aéré. 
C’est d’ailleurs grâce à nos agents que 
cela a pu être possible et les en remercie 
grandement.

Par ailleurs afin de continuer de satisfaire le plus grand nombre et 
d’améliorer d’avantage ce lieu, nous avons pour projet de mettre en 
place un jardin des souvenirs afin que les familles qui le souhaitent 
puissent venir y déverser les cendres de leurs défunts et y mettent 
une plaque nominative.

Une fissure très importante est apparue sur le clocher de notre église, 
cette dernière a dû être fermée au public malgré une rénovation 
effectuée par la société Corbin pour un montant de 6000 €, il semble 
que nous devrons envisager  d’autres travaux de consolidation. 

Afin d’être aux normes, des bornes incendies serons prochainement 
installées. La première sera mise en place sur le parking proche de l’étang puis deux autres aux villages 
de Jardin ainsi qu’à la Terrière dans les prochaines années.

Le syndicat des eaux a engagé des travaux de remise à neuf sur le réseau d’eau sur 7km de canalisation. 
Notre réseau devenait vétuste et impactait de manière importante la qualité de l’eau. Cela engendre 
des nuisances dans nos déplacements, nous en sommes bien conscients, le nécessaire est mis en 
place afin de faciliter le passage au mieux. 

Le service des ordures ménagères ne connaît pas d’évolution majeure pour cette nouvelle année. Le 
service de ramassage à domicile ainsi que le tri dans les sacs jaunes et blancs fournis en mairie reste 
inchangés. Seuls deux changements voient le jour pour 2025 ; la facturation se fera à l’administré 
producteur de déchets et non plus aux propriétaires des logements. La part fixe de fourniture de sacs 
sera de 5 (153.20), 9 (175€/an) ou 19 (225.80€) rouleaux par ans, le rouleau en supplément sera facturé 
7.5€. La facturation reste semestriel, la première en juin et la seconde en novembre.

Nous avons conviés tous nos ainés de plus de 65 ans à notre repas annuel traditionnel le 1er décembre. 
Cette année, le repas a eu lieu dans un restaurant vu sur mer de Saint Martin de Bréal, le gérant ne 
nous est pas inconnu, sa maman est native de Bures les Monts. 

Je vous souhaite une excellente nouvelle année 2025.

         Alain MAUDUIT

Le mot du maire-délégué

Alain MAUDUIT



LEMARIE Roger Valentin né le 13/02
SUARD Yvonne Amandine née le 26/05
QUESNEL André Georges né le 05/09

MASSIE Gaston Louis né le 15/11                                      
ROULLAND Eugène Emile né le 24/11

Naissances 1924

deces 1924

BIDEL Stanislas le 05/07
LETELLIER Emilie le 03/08
MARIE Alfred le 07/11
HOLEY Rosalie le 24/12

Etat civil 1924 

GOURLIN Paul né le 05/06

Etat civil 2024 Naissance 2024

LA GALETTE DES ROIS

EEVENEMENTS

LE REPAS DES ANCIENS

Audrey Postil, notre nouvelle secrétaire 
est arrivée depuis octobre et vous 
accueille à la mairie déléguée le mardi 
de 14h à 16h.

Évolution des arbres 
plantés par les 

enfants."
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Le 2 septembre dernier, ce sont 128 enfants entourés de leurs professeurs des écoles ainsi que du personnel 
communal qui ont effectué leur rentrée à l’école de Sources de la commune déléguée de Campeaux. Les 
enfants sont répartis dans 5 classes plus le dispositif ULIS. Chaque classe est à double voire à triple niveaux 
pour les CE2/CM1/CM2.

L’équipe enseignante est toujours composée de 10 professeurs dont 2 sont des remplaçants pour les écoles 
du secteur.

L'école a accueilli cette année une nouvelle coordinatrice du dispositif ULIS, Mme Vimard Mélaine ainsi 
qu'une nouvelle enseignante au dispositif RASED (réseau d’aide aux enfants en difficulté), en option E (c'est 
à dire à dominante pédagogique), Mme Poulie Julie. C’est un service public gratuit qui peut être sollicité par 
les enseignants ou les parents. Il est aussi un relais entre l’école et les dispositifs d’aide et de soins extérieurs.

Enfin s’ajoutent 8 employés de la commune pour le bon fonctionnement de l’école.

L’équipe enseignante poursuit son engagement, en particulier le projet CUBE qui vise à impliquer les élèves 
et les amener à se questionner sur les usages de l’énergie. La classe des CE1 sera la classe Ambassadeur. 
L’objectif est de mettre en place des actions à l’école dès cette année scolaire visant à économiser l’énergie. 
Un projet de réaménagement de la cour (agrandissement, achat de mobilier extérieur notamment) est en 
cours suite au dépôt d'un dossier NEFLE afin d'obtenir des subventions. 

Les 54 élèves de CE2, CM1 et CM2 sont partis 3 jours et 2 nuits à Saint Malo (centre Le goulet de Saint 
Lunaire) grâce à la commune (budget sortie), et à la générosité du Groupe Lemarchand et du GAEC « La 
Droutière » (2 375 euros récoltés). Au programme 
: aquarium de Saint Malo, visite de la demeure 
corsaire, visite de la ville, atelier pour apprendre 
à faire des nœuds marins, promenade à la plage. 

Les élèves de CE2, CM1, CM2 ont été invités à 
participer à la cérémonie commémorative du 11 
novembre qui avait lieu cette année à Campeaux 
ils sont venus nombreux (une vingtaine d'enfants) et 
ont lu un poème intitulé “paix”. Ils sont également 
allés visiter l'exposition à la salle des fêtes. 


